

Die Tage vom 3. bis 10. Oktober in Rom

Programmübersicht der Feierlichkeiten in Rom zur Heiligsprechung von Josefmaria Escrivá

21.09.2002

3. Oktober

Am Donnerstag, den 3. Oktober um 12:00 Uhr, wird der Sarg mit den sterblichen Überresten des seligen Josefmaria von der Prälaturkirche Maria vom Frieden (Viale Bruno Buozzi 75) in die Basilika San

Eugenio (Viale delle Belle Arti 10) überführt. Dort verbleiben sie bis Donnerstag, den 10. Oktober. Während dieser Zeit besteht Gelegenheit zum persönlichen Gebet in San Eugenio:

3. Oktober: 15:00 – 19:00 Uhr

4. Oktober: 08:00 – 21:00 Uhr

5. Oktober: 08:00 – 21:00 Uhr

6. Oktober: 13:30 – 21:00 Uhr

7. Oktober: 14:30 – 21:00 Uhr

8. Oktober: 08:30 – 21:00 Uhr

9. Oktober: 08:30 – 21:00 Uhr

Eine Ausstellung im Hof hinter der Basilika informiert über das Leben des neuen Heiligen.

4. Oktober

Um 21:00 Uhr wird im Auditorium der Accademia Nazionale di Santa Cecilia das Projekt Harambee 2002 vorgestellt.

Harambee 2002 ist eine Initiative des Organisationskomitees für die Heiligsprechung Josefmaria Escrivás. Das Komitee hat einen Hilfsfonds für Ausbildungsprogramme in Afrika eingerichtet und bittet dafür die Rompilger um eine Spende, aber auch alle, die nicht an der Heiligsprechung teilnehmen können. Erbeten wird eine Gabe von 5 Euro, also für die meisten ein erschwinglicher Betrag. Natürlich wird sich die tatsächliche Höhe der Spende nach der Bereitschaft und den Möglichkeiten des einzelnen bemessen.

6. Oktober

Um 10:00 Uhr feiert Papst Johannes Paul II auf dem Petersplatz die Eucharistiefeier zur Heiligsprechung

des seligen Josefmaria Escrivá. Nach dem Gottesdienst wird der Angelus gebetet. Anschließend wird der Heilige Vater den Päpstlichen Segen spenden und die Pilger begrüßen.

7. Oktober

Zunächst feiert um 10:00 Uhr der Prälat des Opus Dei, Bischof Javier Echevarría, auf dem Petersplatz eine Dankmesse zu Ehren des heiligen Josefmaria. Es konzelebrieren die Regionalvikare des Opus Dei.

Um 11:30 Uhr empfängt Papst Johannes Paul II in Audienz die Pilger aus aller Welt, die zur Heiligsprechung nach Rom gekommen sind.

8. und 9. Oktober

An diesen beiden Tagen feiern Kardinälen und Bischöfen in 15 Sprachen Danksagungsmessen für die Heiligsprechung von Josefmaria

Escrivá. Die Pilger sind eingeladen, an den 29 Messen in verschiedenen römischen Kirchen teilzunehmen.

10. Oktober

Die beiden letzten Danksagungsmessen finden in der Basilika San Eugenio statt. Nach der zweiten Messe, die Bischof Javier Echevarría um 17:30 Uhr feiert, werden die sterblichen Überreste des neuen Heiligen zurück in die Prälaturkirche Maria vom Frieden (Viale Bruno Buozzi 75) überführt.

Einzelheiten zu den Programmpunkten finden Sie auf der Web-Seite zur Heiligsprechung
